
Hildewintera

Beitrag von „paco“ vom 11. September 2010, 11:21

Hallo Maximo
Ich habe meine HWH Butterflay vor 5 Jahren gekauft als echte Butterflay,jedoch meinte 
A.Neumann das es keine (Echte Butterflay sei) ich sehe da auch nicht durch.Währe schön wenn 
Willi sein Urteil dazu abgeben würde.
Gruss Günther
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